

19. Juli 2016

## Comics zu St. Martin

**Wanderausstellung im Landratsamt / Angebot für ältere Kinder.**



Bernhard Kohler, Leiter des Amtes für Schule und Kultur, präsentiert die großen Bildtafeln und die zugehörige Broschüre. Foto: Hubert Röderer

ORTENAU (BZ). Er ist einer der bekanntesten Heiligen: Sankt Martin. Geboren wurde er als Sohn eines römischen Legionärs vor 1700 Jahren im ungarischen Szombathely, Sitz des Komitats Vas (Bezirk), mit dem der Neckar-Odenwald-Kreis eine Partnerschaft unterhält. Aus diesem Anlass konzipierte die nordbadische Kreisverwaltung gemeinsam mit dem Römermuseum Osterburken eine Wanderausstellung über das Leben des Heiligen. Seit Montag sind 14 Tafeln, die die Lebensgeschichte von St. Martin anhand von Comic-Szenen nachzeichnen, im Foyer vor den Sitzungssälen im Landratsamt in Offenburg zu sehen. Die Ausstellung richtet sich vor allem an Jungen und Mädchen im Kita- und Grundschulalter, kann aber auch für Erwachsene interessant sein. "Ich freue mich, dass wir einer von zehn Landkreisen in Baden-Württemberg sind, bei dem die Wanderausstellung Station macht, denn die Botschaft Martins – Solidarität, Teilen, Rücksichtnahme – ist auch nach 1700 Jahren noch immer hochaktuell", sagte Landrat Scherer bei der

Eröffnung: "Selbst wenn es noch vier Monate sind bis zum Martinstag: Ein bisschen wie Martin kann man jeden Tag sein. Deswegen lohnt sich auch heute schon der Besuch." Sankt Martins Gedenktag ist erst im November, doch da die Ausstellung über Wochen durch die Lande zieht, konnten die Landkreise beim Termin nicht wählerisch sein.

Die 14 beidseitig bedruckten Tafeln sind weitgehend selbsterklärend. Kinder, die lesen können, benötigen keine Hilfe. Ergänzend ist ein Audioguide verfügbar, der das Leben des Heiligen nacherzählt. Er kann beim Amt für Schule und Kultur unter 0781/805-9962 reserviert werden. Die jungen Ausstellungsbesucher bekommen zudem ein Heft geschenkt, mit Comics der Ausstellung, Erklärtexen und Rätseln. Die Ausstellung kann bis zum 11. August während der Öffnungszeiten des Landratsamts besucht werden.

Autor: bz

| WEITERE ARTIKEL: OFFENBURG |

## Lastwagenfahrer stirbt bei Unfall auf A5 bei Offenburg

Bei einem Unfall auf der Autobahn bei Offenburg ist ein 59 Jahre alter Mann aus dem Führerhaus seines Lastwagens geschleudert worden. Er starb wenig später in der Klinik.

**MEHR**

## Neue Musik hat mit Haltung zu tun

LEUTE IN DER STADT: Gerhard Möhringer-Gross, Komponist und Leiter des Offenburger Ensembles, kann heute 70. Geburtstag feiern. **MEHR**

## Inmitten des Trubels immer der ruhende Pol

Christa Pilatschek war viele Jahre lang Sekretärin an der Georg-Monsch-Schule / An diesem Mittwoch wird sie 80 Jahre alt. **MEHR**